
•LAIS BAIXAS DO MUNDO CONI O AUMENTO DA PRODUTIVIDADE PA•AI'-SO-5 DULF

PAUTA DE APENAS TROS PRODTUTOS EXPORTAREIS «CATE, ALGODOO E CACAUAL PARA PAUTA

NMUITO MAKS DIVERSIFICADA POIS NAO E O LATIFUNDIO QUE CRIA O MONO, BI OLL TRITICULTUR,A

ENTRE NOS A CORRIDA DOS NOSSOS AGRICULTORES PARA O PLANTIO DO CAFE DO ALGODAO

E DO CACAU, E DITADA PELAS CORRENTOS INTERNACIONAIS DO CONERCIO POIS, SAO ESSAS

CLIE RALENTE DETERNINANDO O REGIME DE MONO, BI OU TIITICUITURA EIN QUALQUER PAIS

NAO SER-9 POOLS APENAS COM LEIS DE DESAPROPRIACAO DE TERRAS, COM LOTEAMENTO OLL

ENTREGA DAS MESMAS A QUEM AS QUEIRAM AGRICULTAR QUE SE HA DE RESOLVER O

PROBLEMA POOLS QUE TERRAS AS HA DE SOBRA NO BRASIL E POUCOS NELAS SE FIX NL MQUE

A TODO¿ CALTANI OS MEIOS PARA EXPLORA-LAS DAI O EXÕDO RURAL, O CONGESTIONAMENTO

POPULACIONAL DAS CIADE E O ENCARECIMENTO DO CUSTO DE VIDA, O PRIMEIRO PASSO

PARA QUE SE PRECOCEE A VERDADEIRA REFORMA AGRARIA NACIONAL E A CRIACAO DE

INSTRUMENTAL NECESSARIO PARA LEVAR AOS NOSSOS CAMPOS SAUDE, INSTRUCAO, CAPACIDADE

PROTK«STONAL E CRACIO DO QUE RESULTARA O AUMENTO DU PRODUTIVIDADE, A

DIVORCIO-ACAO TIO QUE Z,ELE .SE P, DUZE CORRESPONDENTE A ELEVACAO DO PADRAO ILED VIDA D,,S

POPULACOES RURAIS COM A PRODUCAO ABUNDANTE, BEM ESTAR E VIDA SADIA NAS

FAZENDAS, SITIOS E GRANJAS

ESTE "INSTRUMENTAL" PODERA CONSEGUIDO CCM A CRIACAO DE

FAZENDAS-I (IO TIPO QUE O PROF. OLBIANO DE MEIO PRECONIZA EM SETI CITADO

TRABALHO E QUE DEVERIAM SER LOCALIZADAS EM TODAS AS ZONAS GEOECONOMICA-FLS DO PAIS

(CERCA DE UNIA PARA CADA CINCO MUNICIPIOS ESTAS FRALDAS QUE FINALNOS DE

FAZENDAS SOCIETARIAS DEVERAO SER. SIMULTANEAMENTE CENTROS DE IRRADIA(CAO

EULTULAL E TECNIA CONIO CELLE DE INTENSA EXPLORACAO ECONONICA E CJAS

CARCTERISTICAS CONSTAM DO,Z ARTIGOE• 1.O E 2.0 E PARAGRAFOS DO PROJETO DE LEI QUE ESTAMPES

SUBMETENDO A APRECIACAO DESTA CASA.

* 3 O SITEMA PRECONIZADO E INEDITO, FUGINDO DO SISTEMA TOTALITARIO

ELAS FAZENDAS ESTATAIS SOVIETICAS AS SOVINAS QUE NA U.R.S.S. VOM

SUBSTITUINDO AS ANTIGAS FAZENDAS COOPERATIVISTAS AS KOIKO E DO SISTMA COOPERATIVISTA

AS TRIBUTAS BASE DA REFORMA AGRARIA ADOTADA PELA REPUBLICA DE ISRAEL

E' CERTO QUE TANTO NA U.R.S.S., COMO NA CHINA PAPULAR E EM

ISRAEL, UM E OUTRO SISTEMA VENA DANAO BORS RESULTADOS E' PRECISO SE CONSIDERAR,

PORENCA QUE O REGIME SOVIETICO TOTALITARIO E O SOCIETARIO DEFENDE A LIBERDADE DE

CURO, DE EXPRE&SAO DO PENSAMENTO, DA ASSOCIACAO E LOCOMOCAO, E POR" OUTRO LADO,

O COOPERATIVISMO ISTEANO (ISRAELITA, SOMENTE DARA RESULTADO, EM PALS DE AREA,

LAMENTADA CMA E A DA RAOUBIICA DE ISRAEL, E SEI' ALIMENTADO PELO NOBRE

MISTICISMO DE UNA PICRO QUE ESTA FAZENDO SURGIR DAS AREIAS DA PALESTINA O MILAGRE DUMA,

AGRICULTURA ALTAMENTE MODERNIZADA NMN PAIS, COMO O BRASIL, DE IMENSA

EXTENSAO TERRITORIAL, E VIVENDO EM REGIME DEMOCRATICO, O SISTEMA SOCIETARIA LEVARIA,

L•OS COESOS CACS O PROGRESSO O A CIVILIZACAO

A AGRICULTUIRA AQUI COMO ALHURES, E A AHINA MATER" DE TODO O

PROCESSO DE INDUSTRIALIZACAO SEN) UMA AGRICULTURA DE BASE, IMPOSSIVEL SERA A

VERDADEIRA LNDUSTRIAHZACAO DO PAIS EM SAO PAULO, COMO NOS OUTROS ESTADOS DA

FEDERACAO ESTAMOS CERTOS, QUE SE A UNIAO DOS GOVERNOS ESTADUAIS EXPERIMENTAREM

O SISTEMA DE CLICADO DAS "FAZENDAS SANITARISTAS ESTARAO DANDO PASSO REM E

OBJETIVO PARA A REALIZACAO DA REFORMA AGRARIA NACIONAL E CERTO QUE ESTAS

MEDIDAS GOVERNAMENTAIS DEVERAO SER COMPLEMENTADAS COM A CONSTRUCAO DE SILOS E

ARMAZENS, A MELHORIA DOS TRANSPORTES, A GARANTIA DE PRECOS MINIMOS, ETC

4 SAO PAU,O, PIONEIRO DO DESENVOLVIMENTO ECONOMIDEO DO BRASIL,
- --

DEVE DAR ESTE PASSO POSSUI OS RECW-SOS E MEIOS PARA TANTO QUE SE INICIE AQUI A.

CRIACAO DAS FAZENDAS SOCIETARIAS BJETO DESTE PROJETO

PRA-SE AO

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O PRIMEI:'O ORADOR

INSCRITO NO PEQUENO EXPEDIENTE, O NOBRE DEPUTADO SOLON BORGES DOS REIS

O SR. SOLON BOP,GLS DOS REIS ISEM REVISAO DO ORADOR) -

SRA PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, ANUNCIA-SE A REALIZACAO NESTA CAPITAL, A

PARTIR DO PROXIMO DIA 5, DA SUELANA DO ALSINO NORNLAL".

DENTRE OS OBJETIVOS A QUE SE PROPOE ESSA SEMANA SEGW_,DO DECLAR'C

O "DIARIO OFICIAL" DO EXECUTIVO, NA PRIMEIRA PAGINA DA EDICAO D.A HOJE FIGURA

A REFORMULACAO DOS OBJETIVOS DO ENSINO NORMAL DE UM PONTO (LE VISTA FILOSOFICO E

PRATICO, E, EM SEGUIDA, A REFORMULACAO DOS MEIOS PARA PK-NA CONSECUCAO DOS

OBJETIVOS D* ESCOLA NORMAL

ORA, SRA PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, E*A CASA ACABA DE DAR AO

GOVERNO DO ESTADO, APROVADA, E EM VIAS DE SER TRA•LSFORMAD.A EN: LEI, UMA

PROPOSICAO QUE CONFERE AO PODER EXECUTIO PARTICULARMENTE A SECRETARIA DA

EDUCACAO, OS RECURSOS LEGAIS IMPRESCINDIVEIS A ATUALIZACAO DO ENSINO NORMAL DO

ESTADO DE SAO PAUTO

EM 1956, NO GOVERNO ANTERIOR, QUANDO EU OCUPAVA A DIRECAO GERAL

*'O DEPARTAMENTO DE EDUCACAO TIVEMOS ENSEJO DE ELABORAR UMA REFOMRA DO

ENSINO NORNLAL, QUE, ENVIADA A ESTA CASA, AQUI FOI APROVADA POR' UNANIMIDADE, COM

LOUVORES EXPRESSAS AQUI DA TRIBUNA POR DEPUTADOS DA OPOSICAO INCLUSIVE PELES

COMBATIVOS E EMINENTES LIDERES DA OPOSICAO, NA EPOCA OS NOBRES DEPUTADOS

HILAIO TORLONI E CANTIDIO SANPAIO

AQUELA REFORMA DO ENSINO NORMAL PERMITIU UM GRANDE PA.¢,•O A

FRENO-

TE NA ESTRUTURA E FUNCIONANENTO DAS ESCOLAS NORMAIS E INSTITUTOS DE EDUCACAO

DO ESTADO E, AINKON AGORA, ACABAMOS DE VER APROVADO PELA CASA O NOSSO

SUBSTITUTIVO, SOB FORMA DE EMENDA, COU) 31 ASSINATURAS, QUE APRESENTAMOS AO

ORIGINARIO DO PODER EXECUTIVO, DISPONDO SOBRE RECRUTAMENTO DO ISTERIO

PARA O ENSINO PRIMARIO DO ESTADO E CONTENDO DISPOSITIVOS ESPERCIFICOS PARA

FORMACAO PROFISSIONAL DO PROFESSOR HO ESTADO DE SAO PAULO.

ASSIM, QUANDO O EXECUTIVO ANUNCIA A REALIZACAO ELA "SEMANA DO

ESINO NORMAL", E MUITO GRATO AO POOLE LEGISLATIVO OO ESTADO CONSTATAR QUE

JA SE ANTECIPOU AS PREOCUPACOES DAS AUTORIDADES DO ENSINO, OFERECENDO AS

LEGAIS NECESSARIAS A MELHORIA DAS CONDICOES DO ENSINO NORMAL NO ESTADO

RESTA AGORA QUE O GOVERNO DE SAO PAULO PROMULGUE A LEI EM

QUESTAO, DANDO PUBLICIDADE AO AUTOGRAFO QUE JA TEM EM MAOS, PROCEDENTE DA

MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA L??STA(»AAL.

FAZEMOS VOTOS PARA QUE A SUELANA DO ENSINO JORNQL ENL BOA

HORA LANCADA PELA SECRETARIA FLOS NEGOCIOS DA EDUCACAO, A FRENTE DA QUAL SE

ENCONTRA O EMINENTE PROFESSOR PALINODISTA ARQUEADO DE OLIVEIRA ,MELO, SEJA

DE EXITO E RECOLHA PARA A FORMACAO PROFISSIONAL DO PROFESSOR PRIMARIO EIN

NOSSO MEIO OS MELHORES FRUTOS, PORQUE DA FORMACAO RID PROFESSOR DESLENDE MUITO

DA ATUACAO E DA ATUACAO DO PROFESOR DEPENDE QUASE TODA UMA MATERIA DE

ENSINO, ESPECIALMENTE DO ENSINO PRIMARIO
-

- A SRA PRESIDENTE TEM PALAVRA O NOBRE DEPUTADO MARIO

TELLES

O SR. 3IARIO "L-ELI.ES (SEN) REVISAO DO ORADOR) SRA

PRESIDENTE, SRA, DEPUTADOS, TENHO RECLAMADO SUCESSIVAS EZEAS DESTA TRIL)UNA A

FALTA DE AGUA NO BAIRRO DO IPIRANGA AINDA HA CEREA DE 30 DIAS, AS VESPERAS DAS

ELEICOES, PORTANTO, O GOVERNO ATALAIAVA HAVIS DA IMPRENSA DO RADIO, DA

TELEVISAO A SOLUCAO DO PROBLEMA PARA AKIE LOGRADOURO DE SAO PAULA NAO

OBSTANTE, ATE AGORA A AGUA NAO APERECGC MONCORES DA VALA DAS MERES DO SACOMA

E DO ALTO DO IPIRANGA TI.M NM PROCURADO A FIM DE FAZER SENTIR O SEU

RECLAMO JUNTO AS AUTORIDADES COMPETENTES

ESTIVE EM CONTACTO COM O DIRETOR DO DAPA DR. FARIA CARDOSO,-

ESTUE ME INFORMOU, ILA OPORTUNIDADE, ESTAR APENAS AGUARDANDO A INALACAO DE

LIMA TORRE DE AGUA NO SACOMAN E LIMA NOVA ADUTORA QUE IRIA REFORCAR O

SISTEMA DE DISTRIBUICAO DE AGUA NAQUELES BAIRROS, ORIUNDA DO JABAQUARA TUDO ISO

JA FOI CONCLUIDO, AS OBRAS FORAM INAUGURADAS APENAS TAO SOLENTE FALTA•

AGTL A SITUACAO JA SE TRANSFORMA Q-:ASE EM. CALAMIDADE AO SER INSTALADA A

REDE DE AGUA CLORADORES ESPECIALMENTE DO ALTO DO IPIRANGA E DA VILA DAS

MERCES,EXPECCTATIVANAO SE UTILIZARAM MA* E MANDARANO RETIRAR OS POCOS LA EXISTENTES, ILA

DE QUE PODERIAM CONTAR, DAQUELA EPOCA POR" DIANTE, CONI O PRECIOSO

LIQUIDO DIRETAMENTE DAS TORNEIRAS, SERVIDAS PELA REDE DE AGUA DO DAP

IMERA ILUSAO, PORQUE LESMO OUTRAS RUAS, OUTROS LUGARES DAQUELE BAIR;

RO, QUE JA ERAM, ANTES, REGUALARMENTE SERVIDAS, DEIXARA DE SE-LO.

NAO LNAS APARECE AGUA NO BAIRRO DO IPIRANGA, AS VEZES ATE POR

QUINZE DIAS

A POPULACAO, REVOLTADA, JA SE DIRIGIU, EMM MASSA, A REPARTICAO

COMPETENTE, AO DEPARTAMENTO DE AGU,•S E ESGOTOS, E NAO L:A SOLUCAO PARA O

PROBLEMA PROMETA, PRONLES.SA E NIASI PRONLES•CA.

BEM DIZ O NOBRE DEPUTADO MURILLO SOTTA REIS «ITLE PARECE PARADOXAM

NUMA EPACTA DE TANTA CHUVA FATTAR AGUA. MAS A VERDADE E QUE AQUELES QUE

TEM A RESPONSABILIDADE DA SOLLO DO PROBLEMA COLOCARAM-NA TAMB,2M NAS MAOS

DA PROVIDENCIA

QUANDO NAO CHOVE, FALTA AGUA EM SAO PANLO, O PROBLEMA DE A2UA,

EM SAO PANICO ESTA ENTREGUE, PORTANTO, A VONTADE DE DE«]S, A VONTADE DA

PROIDENCIADO PORQUE AQUELES QUE TEM A RESPONSABILIDADE DA •»LUCAO R.5O SE

PREOCUPAM EM SOLUCIONA-LO NLA ESTAO, ISTO SIM, PREOCUPADAS EN* FORMULAR AS

DESCULPAS MAIS SUBSTANCIOSAS E QUE POSSAM ELHOR IMPRESSIONAR

O POVO DESEJA TAO SMITTE AGUA.

ACREDITO, SRA PRESIDENTE, SIS DEPUTADOS, QUE ESIS NMNIEIPES.

ESLES CIDADAOS, NAO DEVERAM NIASI PAGAR AS CONTAS DE AGUA. DEVERIAM

RECUSARIA 8

MF1RR DRI !I A . LLI; I' T IYEL.

SE TERNLINANTENLENTE A SATISFACAO DAQUELAS CONTAS PORQUE O DESCASO E DE TAL

SEIRE, DE TAL NATUREZA QUE ESTA A EXIGIR A REPULSA ATE ESTE PONTO ESTA SERJA

A CONTRAPATIDA A CONTRAPRESTACAO, A TAXA DE AGUA, A EXPRESSAO "TAXA"

SIMILIE CONTRAPRESTACAO DE SERVICO PRESTADO NAO E PRESTADO SERVICO, SRA

PRESIDT ;LE MANEIRA QUE NAO HA O QUE SER PAGO; NAO PODE, NAO DEVE SEI PAGT•

ESA TAXA

NESTA OPORTUNIDADE, INSTADO PELA PRESIDENCIA, PARA ENCERRAR MINHA:S

RECONSIDERACOES ALIAS, COM BASE NO REGIMENTO MAS AMPARADO PELS

GENERALIDADE DA PREVALENCIA POSSO CONEHEAFR RAPIDAMENTE, DIRIGINDO UUL APELO AO DI*

RETO: DO D. A. E., PARA QUE SOLUCIONE ESTE PUNGENTE E DRAMATICO PROBLEMA

SO AQUELES QUE VIR'EM, SO AQUECES QUE JA TIVERAM OPORTUNIDADE DE

SENTIR A FALTA DO PRECIOSO LIQUIDO PODEM, COM EFETIVIDADE, SABER O QUE ESTRIO

PAC-ANDO OS MORADORES DO BAIRRO DO IPIRANGA

DEPUTADOA SRA PRESIDENTE - "RENI A PALAVRA O NOBRE COMAB*13

L•OLNANO.

O SR. COSTABILE ROMANO SEM REVISAO DO ORADOR SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, DENTRO DE ALGUNS DIAS O TRIBUNAL REGIONAL ELETORAL

DIPLOMARA OS CANDIDATOS A ESTA ASSEMBLEIA, ELEITOS NO DIA 7 DE OUTUBRO P. P.

CONMO DAQUELES QUE POSTULARAM A REELEICAO PARA ISSO, NOTA ATITUDE ESTAVA

ESTRIBADA NO FATO DE TERMOS, PELO LENOS ASSIM JULGAMOS, CUMPRIDO FIELTER O INDO-

DALTO QUE HAVAIANOS RECEBIDO DE UNIA PARCELA PONDERAVEL DO POVO PAULLISTA

DURANTE O TEMPO EIL) QUE AQUI TELNORTE TRABALHADO, PROCURAMOS LEVAR

AVANTE NASSUAS TAREFAS NAO N,,OS ONDEMOS ATRAS DA FALSA MODESTIA ATIRADOS AQUILO

(T*1,2 TEMAS CONSCIENCIA DE TER REAIZADO PORQUE JULGAMOS QUE, POULO SIMPLES

MAND:,TSRIOS DO POVO, TINHAMOS A OBRIGACAO DE RESPEITAR E CUMPRIR FIELMENTE O NOSSO

DE DEPUTADOCARGO

A IMPRENSA, O RADIO E TODOS AQUELES QUE ACOMPANHARAM E FISCALIZARA

OS MOS DESTA CASA DE CONFEITES NIASI DE CONSTATARAM ELOUCANE SEUS ULNA VEZ

XML NE•A FIDELIDADE NOSSO DESVELO EM FUNCAO DA LUTA EM PROL DOSINTC O

R'E&•2.S (IO LXWO. TEMOS ORGULHO DE AFIRMAR QUE, DURANTE QUATRO ALTOS, ESTA

INIBIDA T0I POR NOS OCUPADA COM A PREOCUPACAO DE SERVIR O POVO PAULISTA E, ACIMA,

DE TUDO AS POPULACOES QUE CONSTITUEM AS CIDADES QUE NOS ELEGERAM: RIBEIRAO

PRETO E TODAS AS COMUNIDADES DELA CIRCUNVIZINHAS

EM NENHUM INSTANTE DEBATES QUATRO ANOS DE ATIVIDADES

PARLAMENTARES SUBESTIMAMOS OU DESCUIDAMOS A NOSSA RESPONSABILIDADE E OS NOSSOS DEVERES

COM A CIDADE QUE PARA AQUI NOS ULANDE AGORA, FOMOS REELEITOS ODO MIL SU*

AGIOS APROXIMADAMENTE, NOS RECONDUZIRAM A CADEIRA QUE AQUI OCUPAMOS

ESTAMOS AGRADECIDOS A TODOS AQUELES QUE EM NOS CONFIARAM CONFES

ASILOS NO ENTANTO QLIE A VOTACAO RECEBIDA EM NOSSA CIDADE, A NOSSA QUERIDA

RIBC.I:AO PRTO, NOS DEIXOU APROXIMDAMENTE DECEPCIONADOS ELA NAO CORRESPONDEU AO

QUE DELA ESPERAVAMOS NAO ESTAMOS MAGOADO PPR ISSO PELO CONTRARIO NO

INGENTE ENL QUE ANALISAMOS O ACONTECIMENTO, APROVEITAMOS O MOMENTO PARA FAZER

UMA ))LOF LINDA AUTOCRITICA E VERIFICAR SE. REMANENTE O QLLE FIZEMOS NAO ATENDEU

AS REIVINDICACOES DO ORDEIRO E ESCLARECIDO POVO DE RIBEIRAO PRETO E DE TODA A

MAG.AHA. -

TALVEZ NAO TENHAMOS, APESAR DE TUDO, REALIZADO TANTO QUANTO

ESPERARA DE NOSA ATUACAO ASSIM E QUE, COM ESTE SENTIMENTO, AO AGRADECERMOS

PAA NOENA REELEICAO, SEM GUARDARMOS MALQUERENCAS OU MAGOAS,QUEREGULARMENTE

NM5 AÑRMAR AO POVO DE RIBEIRAO PRETO E DE TODAS AS CIDADES DE SAA PAULO QUE

CONTRIBUIRAM PARA A NOSSA REELEICAO, QUE AQUI ESTAREMOS, NA TRINCHEIRA

DEMOCRATICA DO PARLAMENTO PAULISTA, DURANTE MAIS QUATRO ANOS, PARA TRABALHAR E,

ACINGIA DE TUDO, SERVIRAO ELEVADOS INTERESSES DO GENEROSO POVO PAULISTA

IREMOS REDOBRAR NOSSOS ESFORCOS PARA. SEIN RESSENTIMENTO, NOS TORNAR

NIOS MAIS DIGNOS DO MANDATO QUE TIOS FOI CONFIADO

-

A STIA, PRESIDENTE -'TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO MURI)LO

ESTADO (LE SUO I'OMA (ET'TADOS UMDOS DO BRASIL)

--

PRCEDENTE E SRS DEPUTADOS, ESTA, NLO REAPRESENTANDO COM O NUNERO REGIMNENTAL

DE NATURAS PROJETO DE LEI QUE DISPOE SOBRE A CRIACAO DE FAZENDAS SOCIETA

RI,•TSS NO ETADO DE SAO PAULO, NA ESPERANCA DE QUE O NOVO GOVERNADOR, SR.

ADERNAR DE BARIOS, TENHA REMANENTE INTERESSE EM ATENDER A AGRICULTURA O QUE

DSOS E FAZER UMA REFORMA AGRARIA AUTENTICA, PARA O QUE APRESENTAMOS A

SAO PAULO A EXPERIENCIA DAS FAZENDAS SCCIETARISTAS.

ERA O QUE TINHA A DIZER

A SRA PRESIDENTE * TEM A PALAVRA O LAMBRE DEPUTADO AVALON8

JUNIOR PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ANACLETO FRRBOSA.

O SR. ANACLETO BARBOSA --"SRA. PRESIENTE SRA PACTUADOE

AAO ENCONTRAVA NESTA CASA CAPITAL DESTE ESTADO,E Q'UANDO V. EXA.NIE E NEM NA

E•A. PRESIDENTE, ENDERECOU GOVERNO DOS ESTADOS UNIDE AMERICA DO NOR"«AO DA

AQUELE TELEGRAMA DE APLAUSOS TAMBEM SUBSCRITO OUTROS NOBRES DEPUTADOS,POR

NO SENTIDO DE SE SOLIDARIZAR CONI A ATITUDE CORAJOSA E NECESSARIA ASSUMIDA PELO

SR. JOHN KENNEDY

NA QUALIDADE DE SECRETARIO DA ACAO DEMOCRATICA PARLAMENTAR, TAR°

DISPONENTE MAS COM OPORTUNIDADE, SOLIDARIZAR-ME EASE TELEGRAMA

OS ACONTECIMENTOS POSTERIORES VIERAMQUEREMOSDEMC.NS'-RAR COM PRESIDENTE TINH,'•
QUE O GRANDE

RAZAO, QUANDO DENUNCIOU AO STUDO OS PROPOSITOS AGRESSIVOS DA RUSSIA,
QUE

ARQUINOVA AS SUAS BASES EM CUBA PARA ATINGIR A GRANDE DEMOCRACIA AMERICANA

A ROERIA IMPORTA, PRINCIPIO
POUCO N) CASO, O DE AUTODETERMINACAO

E TANTO IS.SO E VERDADE QUE SE PROPOS A TROCAR SUAS BASES EM CUBA POR OUTRAS

QUE OS METADOS UNIDOS TENHAM EM OUTROS PAISES, VALE DIZER DESDE

RU,,SIA LUCRASSE TRANSAAO FORTIFICASSES QUE, QUE A,COM A EOUTRAS VIESSE A RECEBER, POUCO

LHE INCIPORTARIA A SORTE DE CUBA, QUE ENTREGARIA A NACAO AMERICANA

SRA PRESIDENTE, NAO NOS CONFORMAMOS POR OUTRO LADO, COM A ATITUDE

QUE REPUTAMOS DUVIDOSA, DUBIA, TIBIA, DO GOVERNO BRASILEIRO, QUE NAO SE

SOLIDARIZOU, GOULD DEVERIA FAZE-LO, COM A ATITUDE DA GRANDE DEMOCRACIA AMERICANA

PARQUE AFINAL, TEMOS NECEESIDADE DE DEFENDER A LIBERDADE, E ESTA SE DEFENDE

CCM ATITUDES IGUAIS A DE V. EXA. E PELOS NOBRES DEPUTADOS QUE SUBSCREVERAM

AQ,.EIC OPORTUNO E NECESSARIO TELEGRAFA INICIALMENTE MENCIONADO,

A SRA PRESIDENTE TEM APALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE CASTA

IDOSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FRANCISCO FRANCO,

O SE. FRANCISCO FR.A.N('O (SOM REVISAO DO ORADOR) SRA

PRESIDETE SRA DEPUTADOS, CONGRATULO-ME CON3 O EMINENTE GOVERNADOR CARVALHO

P.A. CLA MAGNIFICA SAFRA ALGODOEIRA DE 1961-1962, QUE ATINOU A 250000OO

DE QUILOS RESULTADO NAO EO:•SEZIRIAW.OS DESDE 1944. BYUTO TRABALHO ARDUOQUE DO

E EFICIENTE DOS ILUSTRES TECNICONO DA S_•CRETARIA DA AGRICULTURA, QUE ENVIDARA

E.' R'E•. * PARA CONSEGUIR ESSA MAGNIFICA SAFRA, PRONUNCIOU-OS ELA A

EXPORTACO DY MAIS DE 150 LEILOES DE QUILOS, CARREANDO MILHOES DE DOLARES PARA

A ::OS.SA DESEQUILIBRADA BAHA CONERCIAL

- ESPERAMOS QUE ASSAFRA VINDOURA SEJA MAIOR AINDA, POIS NUNCA A.

L•ACAO PRECISOU T,AN•TO DO IESO *'OI11'O BRANCO" PARA SOCORRER A SUA ECONSTR IA

JA DESAMPARADA PELO EXCESSO DE NOESIO CAFE CAFE E ALGODAO, NOSSOS PRINCIO

FOIS P,RODUTOS DE EXPOSITO MERECEM DE NOSSOS ODEIES PUBLICOS MAIOR ATEN(:AO,

PRU-DENTE COIN REFEREENCIA A ADUBES E INSETICIDAS, BOAS SEMENTES E SOBRETUDO

FIANNCIAMENTO SIMPLES, SEM A BUROCRACIA TAO CARACTERISTICA DO BANCO DO BRAMEL

E DO I¿ANCO DO ESTADO

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE

A SILA PRESIDINTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO OSVALDO

SA N. TES CARREIRA -*

(ASSUME A REMIDINEIA O SR. COSTABILE ROMANO

O SIL. O.VAL.T)O NTS ERREIRA ISEM REVB.AO DO ORADOR)

- SRA PRESIDENTE, SRS D'T.O:.UA.DOS, A SITUACAO DEVERAS INJUSTA E ATE CERTO

PO::TO AFLITIVA DOS EOCREVENTCS DE CARTORIO (LE TODO O ESTADO ESTA A MERECER,

(IA PAI TE DOS ODEIES PABLOS A DENIIA ATENCAO AINDA RECENTEMENTE, O

SENHOR GOVERNADOR DO ESTA::O, AO RECEB, R EM AUDIENCIA UMA COMLASA DE

ESCREVAS TEVE'OPORTUNIDADE DE OUVIR DE VIVA VOZ, OS JUSTOS RECLAMOS E AS

LEVITAS REIVINDICACOES DOS INTEGRES DAQUELA LABORIOSA CLASSE
PROMETENDO-LHE

RELERA OCASIAO, DAR AO PROBLEMA A NECSSARIA SOLUCAO O QUE SE PLEITEIA, EM

»I•CCSE. E A OFICIALIZACAO DOS CARTORIOS E A APROVACAO DE UNA ESTATUTO QUE MED

LHOR AMPARE E PROTEJA AQUELA CLASSE

A PRIMEIRA DE&SAS MEDIDAS A OFICIALIZACAO E ASSUNTO PALPITANTE,--

HA LONGOS DESAFIA TOSAS ADMINSTRACOES ESTADUAIS,Q:;E ANOS AS MAS QUE

PERMANECE SEM SACOLCAO FACE A REACAO CONTRAR DE GRANDE NUMERO DE

RR, PRINCIPALMENTE DE.QA CAPITAL EM VERDADE, ESTES, ADOCAOSERVENTUAS, OS PARA A DESSA

MEDIDA N.OIALIZADOIA E DISCIPLINADORA DAO ATIVIDADES CARTORARIAS NAO PODE

INTERESSRE REPRESENTARA ELA CORTE SEOE«IV-I APRECIAVEL GORDASMESMO UM E NAS

RENOS QLLE AUFEREM, MERCE DE UIANA SERUACAO PRIVILEGIADA QUE DE MODO ALGUM

QUEREM PERIFERIA NAO PENOSA A•IM, POREM, A GRANDE MAIORIA DOS INTEESSADOS IND

TINDO-SE OS SERVENTUARIOS DAS PEQUENOS LOCALIDADES DO INTERIOR, E A QUASE

TOTALIDADE DOS ESCREVENTES, MESMO OS DA CAPITAL E' QUE A MEDIDA, SE ADOTADA

COMO SE ESCALERA E DESEJA IRIA BENEFICIA-LOS EM MUITO, MELHORANDO O RENDI

MENTO MEDIO DOS PRIMEIROS E SOLUCIONANDO OS PROBLEMAS VITAIS DOS SEGNN-IOS.

NAO SENDO ESTOS CONSIDERADOS FUNCIONARIOS PUBLICO NEM SERVIDORE


